

02. September 2024

Unentgeltlich, aber nicht umsonst!

Nachbarschaftshilfe Taufkirchen Unterhaching sucht Verstärkung im Vorstand



Die amtierenden Vorstandsmitglieder der Nachbarschaftshilfe Taufkirchen Unterhaching e.V.
5. v. l.: Gabriele Eggers, Vorsitzende
Foto: Nachbarschaftshilfe Taufkirchen Unterhaching

Taufkirchen/Unterhaching – Die Nachbarschaftshilfe setzt sich mit ihren Angeboten und Projekten dafür ein, dass in Taufkirchen und Unterhaching mehr WIR statt ICH gelebt wird. Und das für alle Altersgruppen. Der Umgang zwischen den Menschen ist nicht immer von Gemeinschaftssinn geprägt, das können alle beobachten. Viele denken an sich selbst, Hilfsbereitschaft und Miteinander werden seltener. Wer dem entgegenwirken möchte, ist im zehnköpfigen Vorstands-Team der Nachbarschaftshilfe Taufkirchen Unterhaching an der richtigen Stelle! Jede und jeder findet hier eine sinnvolle Aufgabe mit spannenden Herausforderungen und Weiterentwicklungspotential direkt am Wohnort.

Aber wie viel Arbeit und Verantwortung muss ein ehrenamtliches Vorstandsmitglied übernehmen? Ist das neben Job und Familie überhaupt machbar und welche Kompetenzen werden von Vorstandsmitgliedern erwartet? “

„Selbst wenige mit Herz geleistete Ehrenamts-Stunden bringen immens viel für den sozialen Zusammenhalt“, so die Vorsitzende Gabriele Eggers. „Bei uns herrscht eine Anerkennungskultur, die keine interne Konkurrenz kennt, sondern die Basis für ein Arbeiten bedeutet, aus dem sowohl persönliche Genugtuung als auch gesellschaftlicher Nutzen entsteht. Melden Sie sich gerne bei mir. Ich freue mich auf Sie!“

Für weitere Infos:

Gabriele Eggers, Vorsitzende, eggers@nachbarschaftshilfe-tfk-uhg.de



Nachbarschaftshilfe
Taufkirchen Unterhaching e.V.

Die Nachbarschaftshilfe Taufkirchen Unterhaching e.V.

Als eine der führenden Nachbarschaftshilfen im Landkreis München mit über 600 Aktiven werden in Taufkirchen und Unterhaching innovative Konzepte und Leuchtturmprojekte umgesetzt. Eine hohe Qualität und Multiprofessionalität verbunden mit Menschlichkeit und Empathie zeichnen die Angebote der Nachbarschaftshilfe aus. In den beiden Gemeinden genießt der Verein hohes Ansehen. Der Verein ist weltoffen und konfessionell ungebunden.

Weitere Infos unter www.nachbarschaftshilfe-tfk-uhg.de